

BP9 Beppo Brem

Antragsteller*in: Hermann Josef Brem (KV München)

Tagesordnungspunkt: 3 Wahl des Präsidiums

Liebe Münchner Grüne,

unsere Stadtparteitage sind das wichtigste Forum unserer Basis, mit unseren Stadtparteitagen formulieren wir unsere Grüne Politik für München. Mir ist deshalb wichtig, dass wir unsere Stadtparteitage immer zu einem Höhepunkt der Basis und der Programmarbeit machen. Partizipation, Transparenz, leidenschaftliche Antragsdebatte, offener Austausch, Meinungsbildung und auch „Familientreffen“ - das alles muss dort stattfinden können. Und das muss ein Präsidium sicherstellen.

Ich kenne die Münchner Grünen Partei und unsere Parteiarbeit jetzt aus 15 Jahren Mitgliedschaft. In dieser Zeit war ich im Stadtverband und im Landesverband schon häufiger im Präsidium. Auch als Stadtrat und im Beruf habe ich Erfahrung in der Leitung kleiner bis großer Sitzungen. Ich weiß, dass es bei Parteiversammlungen auch darum gehen muss, um die Formalien gehen mus. Aber mir ist wichtig, dass die Atmosphäre bei uns Grünen darüber hinaus persönlich, wertschätzend, respektvoll und sympathisch gestaltet wird. Aus jedem Stadtparteitag sollten wir motiviert rausgehen.

Dafür bitte ich um Euer Vertrauen und um Eure Stimme!

Euer Beppo